

Bulletin exceptionnel rédigé par les élèves de l'IFAS MICHELE GUILLOU

JUIN 2022

rédacteurs : Anouchka Juin, Fanny Fortin
photographes : Emilie Roulin, Lola Lefeuve

PROMOTION 2021-2022



PORTES OUVERTES DU 29 AU 30 AVRIL 2022

Les portes ouvertes de l'IFAS de l'Hôpital Privé de la Baie se sont déroulées le 29 et 30 avril 2022.

Par le biais de différents stands, les élèves de l'école ont expliqué les différents parcours possibles pour suivre la formation (Formation complète, Partielle, Apprentissage, ASHQ), les financements, l'organisation de l'école et distribution de dossiers d'inscription.

Durant les deux jours, il y a eu une trentaine de visites. Les personnes intéressées par la formation étaient en majorité des femmes entre 17 et 25 ans.

Les personnes ayant répondu au questionnaire de satisfaction ont beaucoup apprécié l'écoute, l'accueil qui leur ont été fait, les informations proposées, la visite des locaux et enfin la chambre de simulation.

Ce fut un bilan très positif pour les visiteurs et un moment convivial pour les élèves.

Article écrit par : Lehodey Géraldine, Boisson Loëvan et Padilla Virginie





La chambre de simulation

Une chambre de simulation a été créée en 2016. Cette chambre est mise à disposition pour les élèves aide-soignant de l'IFAS ainsi que pour les étudiants infirmiers et professionnels qui souhaitent se former en continu.

Nous pouvons retrouver une vraie reproduction de la chambre d'un patient

Le mannequin sur lequel nous nous entraînons est de haute définition ce qui permet une pédagogie innovante au cœur de la bienveillance et du soin.

Il y a possibilité, grâce à une tablette gérée par les formateurs que les élèves puissent s'entraîner à mesurer les paramètres vitaux tels que la tension, le pouls, la saturation ainsi que la fréquence respiratoire.

De plus, ce mannequin permet aux élèves d'adopter une bonne pratique pour les soins d'hygiène et de confort.

AFGSU

(Attestation de formation aux gestes et soins d'urgence)

Au cours de la formation, les élèves aides-soignants doivent acquérir obligatoirement l'AFGSU de niveau 2. Durant ces 3 jours, ils sont formés sur les pratiques avec la réalisation des gestes de secourisme et de techniques de réanimation sur mannequin. Ce diplôme est valable 4 ans avec un recyclage obligatoire d'une journée.



LE KIT DE VIEILLISSEMENT

L'école met à disposition un kit de vieillissement afin de se mettre dans la peau d'une personne âgée. Il existe 6 types de lunettes avec différentes déficiences. De plus, un casque est mis à disposition pour la surdité. Nous retrouvons aussi des chaussures avec des poids ou même des bandes limitant la mobilité du poignet et favorisant une diminution progressive et généralisée de la masse, de la force et des performances musculaires liées au vieillissement.



Articles écrit par : Mariaux Nathalie, Chapron Marina, Godard Clémence, Houot Sandrine



Ramassage des déchets



Semaine du 23 au 30 mai 2022

Cette année, les élèves de l'IFAS ont organisé comme action de santé publique le ramassage des déchets aux alentours de l'Hôpital Privé de la Baie.

Pendant 5 jours,, les élèves ont donné 1 heure de leur temps de 16h30 à 17h30.

Vêtus de gilets jaunes pour leur sécurité, de gants et de sacs poubelle, ils ont collectés environ 20 kilos de déchets.

Article écrit par : Léonard Emilie, Leproux Léa, Escroignard Océane, Leroy Lisa

Une légende s'en va vers d'autres horizons

Anita Noury, formatrice à l'IFAS Michel Guillou depuis 2013, part en retraite le 1er juillet 2022.

Voici son parcours professionnel: diplôme d'état infirmier en 1982 à Avranches. Elle a travaillé au CHAG jusqu'en 2011 où elle passera son IFCS (Institut de Formation des Cadres de Santé à Rennes). Elle exerce dans différents services comme la Chirurgie, Médecine, Soins de suite et de réadaptation et Cardiologie. De 2001 à 2011 elle a été formatrice à l'IFSI de Granville.

Arrivée le 4/07/2011 à l'Hôpital Privé de la Baie, elle est formatrice à l'IFAS (Institut de Formation d'Aide Soignants) depuis 2013.

Pour Anita, ce métier est plus qu'une passion, une véritable envie de transmettre ce métier qui la passionne. Elle accompagne les élèves qui ont l'envie d'apprendre et les pousse vers le haut, dans un souci de les faire progresser...

“ Ne jamais rester sur un échec, il faut se donner les moyens pour aller de l'avant. Ce métier est une vraie passion qui me donne toujours l'envie d'apprendre plus.”

Par la suite, Anita souhaite apprendre de nouvelles choses comme entreprendre une formation de droit, continuer la pédagogie en venant ponctuellement en tant qu'intervenante à l'IFAS de l'Hôpital Privé de la Baie.



Article écrit par : Léon Clémence, Rault Pierre, Sekongo Tielo



De gauche à droite : Clech Erwan (responsable hygiéniste), Noury Anita (IDE et formatrice), Lepeigné Karen (assistante de direction), Bontempi Aurore (IDE et formatrice), Bouhourd Bruno (directeur de l'IFAS)

CLECH Erwan : Il a intégré l'Hôpital Privé de la Baie en 2000 en tant qu'infirmier. Il se spécialise en infirmier Hygiéniste et devient responsable en unité de soins cancérologie/ soins palliatifs, chimiothérapie de juillet 2013 à 2016. Il intègre la formation en institut de formation aide-soignant de 2003 à juillet 2013, puis de juillet 2016 à aujourd'hui. Il est à l'heure actuelle responsable de l'hygiène et de l'environnement.

LEPEIGNE Karen : Après différents postes d'assistante de juillet 2015 à mai 2021, elle a intégré l'Hôpital Privé de la Baie en juin 2021 en tant qu'assistante de direction générale.

BONTEMPI Aurore : Après un BEP carrière sanitaire et sociale et un CAP petite enfance, elle passe son BAC sciences médico-social en 2003 puis obtient en 2007 le diplôme d'état infirmier. Elle a intégré l'Hôpital Privé de la Baie en 2016 et débutera en tant que formatrice dès le 1er juillet 2022.

BOUHOUD Bruno : Infirmier en chef adjoint de 2008 à 2015, il est diplômé de l'école de cadre de santé à l'IFCS de Toulouse en 2013. Il est à présent directeur de service de soins infirmiers à l'Hôpital Privé de la Baie et directeur de l'IFAS Michèle Guillou.

Article écrit par : Fortin fanny et Juin Anouchka

Présentation de la nouvelle formatrice

Rappel des dates d'inscription



Nous avons le plaisir de vous informer de l'arrivée de Madame Elisabeth Lecarpentier en qualité de formatrice au sein de l'IFAS.

Elle remplacera Madame Noury Anita.

Nous lui souhaitons nos meilleurs vœux de réussite.